



**Esclavagisées au Moyen-Orient depuis quelques mois, 08 filles camerounaises ont regagné le Cameroun hier dimanche 14 octobre 2018 en fin d'après-midi.**

C'est grâce à l'action d'une ONG internationale que 08 des filles victimes de travaux forcés et d'abus sexuels au Koweït ont été rapatriées au Cameroun.

Victimes des traitements inhumains, c'est dans une vidéo qui a fait le tour de la toile il y a deux semaines que les captives avaient lancé un appel au gouvernement camerounais.

En réaction, les autorités camerounaises avaient annoncé un ensemble de mesures visant à rapatrier les siennes.

Des mesures qui malheureusement n'ont pas été exécuté jusqu'au décès de deux d'entre elles le week-end dernier.

C'est finalement via l'action de cette organisation internationale que 08 ont regagné le Cameroun. L'on apprend que 12 camerounaises sont encore retenues au Koweït où elles sont soumises aux travaux forcés.